

Provence verte

VAL D'ISSOLE

Le centre social veut faire de 2019 l'année du « vivre ensemble »



2019 est une année charnière pour le centre social du Val d'Issole.

(Photo C. C.)

Denise Simond, présidente de l'association, a présenté les vœux du centre social du Val d'Issole dans la salle du moulin à huile de La Roquebrussanne. Trois des quatre maires des communes partenaires étaient présents : André Guiol, Michel Gros et Philippe Drouhot (Denis Lavgogne ayant été excusé). Les salariés, les associations et les bénéficiaires étaient également conviés.

Lors de son discours, après avoir indiqué que le bilan 2018 serait présenté lors de la prochaine assemblée générale, elle a souhaité, pour 2019, centrer l'action vers une « ré-humanisation » visant essentiellement à promouvoir le « vivre ensemble ».

Pour atteindre ces objectifs, les axes de travail et d'action sont nombreux comme les nouveaux partenariats avec le Moulin à paroles, l'association les

Couleurs du vent, les associations de danses, Familles rurales de Garéoult, les relations intergénérationnelles et inter-centres, la « Semaine bleue » des personnes âgées, l'atelier cuisine des femmes de Saint-Maximin (qui pour l'occasion avait préparé et cuisiné maison le copieux buffet).

Un espace jeunes bientôt à La Roquebrussanne

La thématique, « inégalités entre filles et garçons », commune aux différents centres d'accueil des jeunes de la communauté de communes sera également un sujet proposé et coordonné par le centre social.

La création d'un espace jeunes, qui s'adressera aux préados, ados et jeunes majeurs de l'ensemble du territoire, sera prochainement installé à La Roquebrussanne.

La prévention et l'insertion feront partie des nombreuses actions menées à destination de la jeunesse.

L'année 2019 est aussi une année charnière pour le centre social car l'agrément du projet social arrivera à son terme en 2020 et la réécriture du nouveau projet à présenter pour la période 2021-2024 débute dès cette année.

Après une réduction des activités au dernier trimestre de l'année 2018, due à une baisse de financement, cette nouvelle année promet de nombreuses propositions pour la citoyenneté, le « vivre-ensemble » et le faire ensemble grâce à la volonté sans faille des bénévoles, des salariés et de l'ensemble des acteurs partenaires des différents projets. La présidente a terminé son allocution par des remerciements appuyés à tous ceux grâce à qui le centre existe.

C. C.